

Sitzung des Beirats für Senioren und Behinderte der Stadt Elzach

Auch im Alter – Mobil im Tal / Gespräch über die Entwicklung eines nachhaltigen „Mobilitätskonzepts Zweitälerland“ mit Kommunalberater Udo Wenzl aus Waldkirch

In der letzten Sitzung des Beirats für Senioren und Behinderte der Stadt Elzach fand eine interessante Diskussion über die Entwicklung eines nachhaltigen „Mobilitätskonzepts Zweitälerland“ mit Kommunalberater Udo Wenzl aus Waldkirch statt.

Dabei ging es um die Frage, wie man sich fortbewegt bzw. welche Verkehrsmittel für welchen Zweck benutzt werden, wie das momentane Mobilitätsangebot bewertet und wo Verbesserungsbedarf gesehen wird.

Im Rahmen des Bürgerdialogs wurden Ideen entwickelt, wie das Mobilitätsangebot erweitert und verbessert werden kann (z.B. durch die Bereitstellung von Fundfahrrädern für die Bevölkerung oder die Einrichtung von Mitfahrbänken).

Die erarbeiteten Anregungen und Ideen sollen in einen gemeinsamen Antrag der Zweitälerland-Gemeinden zur Teilnahme an dem vom Ministerium für Soziales und Integration Baden-Württemberg ausgerufenen Ideenwettbewerb zur Strategie „Quartier 2020 – Gemeinsam.Gestalten“ aufgenommen werden.

